

Nota editorial

Presentación

Queridos amigos, miembros de la Asociación Española de Cirujanos (AEC):

En la Asamblea de la AEC, celebrada en Madrid durante el XXIV Congreso Nacional de Cirugía, se aceptó la propuesta de la Junta Directiva de nombrarme Director de la revista CIRUGÍA ESPAÑOLA, sucediendo al Prof. J.L. Balibrea, que pasa a ocupar el cargo de Director Honario de la misma.

No voy a hacer una declaración formal de intenciones. Sólo quiero deciros que los nuevos jefes de redacción, así como el Secretario de Redacción y yo mismo, compartimos un proyecto de futuro para la Revista que iréis apreciando día a día y que espero contribuya a mantener el nivel de calidad actual. Un aspecto formal que debo explicar es que hemos suprimido el Comité Asesor que, en teoría, debería incluir a los revisores habituales de los manuscritos. Con el fin de que responda a la realidad, aparecerá únicamente en uno de cada seis números (el que cierra un volumen) e incluirá a los cirujanos que han revisado los originales de este volumen. También hemos modificado el proceso de revisión de los originales para acortar el tiempo entre el envío de éstos y su publicación. En este sentido, cuando alguno de vosotros reciba un original para evaluar, se os comunicará que la valoración debe hacerse en un plazo máximo de 15 días. Si no podéis evaluarlo en este tiempo, por la causa que fuere, debéis comunicarlo a la Redacción para que ésta lo envíe a otro revisor.

La calidad de la Revista va a depender, por una parte, de la línea editorial (editoriales, revisiones de conjunto y artículos especiales), realizada por encargo y, por tanto, es responsabilidad directa de los editores. Pero, fundamentalmente, dependerá de los originales que enviéis para su publicación. Sin originales de calidad no podemos hacer una revista de calidad. Por ello, os pido que utilicéis nuestra Revista como órgano de expresión, con la seguridad de que vuestros originales serán evaluados con honestidad y transparencia. Y si no estáis de acuerdo con los revisores, debéis saber al Comité Editorial que, en último término, es el responsable de esa labor. En la era del "factor impacto" entiendo que cuando alguien tiene algo importante que decir prefiera hacerlo en revistas indexadas. Sin embargo, hemos de ser conscientes de que el número de cirujanos españoles que leen CIRUGÍA ESPAÑOLA es claramente superior al de los lectores de *Annals of Surgery*, *British Journal of Surgery*, etc. Por otra parte, creo sinceramente que incluir nuestra Revista en los repertorios bibliográficos internacionales es un objetivo alcanzable.

Por último, me gustaría subrayar que CIRUGÍA ESPAÑOLA debe ser un proyecto de todos los cirujanos españoles. Habéis escogido un Comité Editorial, pero éste necesita vuestra colaboración, como autores y/o revisores, para llevar adelante el proyecto.

Un saludo afectuoso,

Prof. P. Parrilla Paricio